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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Politique et reglementation: Auvergne
Question écrite n° 39013

Texte de la question

Suite aux difficultes du Val d'Allier (Puy-de-Dome et Haute-Loire) dues pour l'essentiel a la restructuration de la
firme Ducellier, les pouvoirs publics ont consacre beaucoup d'argent ces dernieres annees a la formation. M
Pierre Pascallon demande a Mme le secretaire d'Etat aupres du ministre de l'education nationale, charge de la
formation professionnelle, quels resultats on peut tirer, des maintenant, de ces operations de formation.
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